

La aventura de Miranda

Miranda era una niña normal.
Un día en el colegio, de repente, escuchó algo, el sonido venía de la estantería.

Miranda decidió ir a ver que pasaba.
Entonces, por la noche.

Miranda se escapó de casa, para ir a investigar, el sonido del colegio.
Cuando llegó, vio a el vigilante comprobando que no había nadie en el pasillo. Desafortunadamente, su clase estaba al otro lado, tendría que pasar sin ser detectada por el vigilante.

-Menos mal - Dijo Miranda, que ya había pasado al otro lado del pasillo.

Entró en clase, se fijó en la estantería, entonces, un libro se movió, parecía que estaba vivo. Miranda cogió el libro, lo abrió y con un destello de luz aparecieron todos los personajes de cuentos.

A Miranda casi le da un infarto.
No podía creer lo que veían sus
ojos.

Ella, decidió intentar meterlos en
el libro otra vez. Lo intentó y lo
intentó. Cuando se dió cuenta de
que no podía, dijo.

- Creo que os llevaré a casa.

Una vez a casa, metió a todos en su
armario, hasta que se le ocurriera
algo.

Al Lobo Feroz no le gusta la idea.

Al día siguiente, consiguió que se queda-
ran en el armario. Miranda sabía que no
podría esconderlos más. Esa tarde llamó
a una maga, aunque era bastante difícil
que consiguiera algo. La maga llegó a la
casa, se sentó y dijo:

-Hola.

-Hola. Le respondió Miranda.

